LE DÉPARTEMENT DE LA DORDOGNE

Jardiner au naturel : les bons gestes à la portée de tous.

L'emploi au jardin de produits chimiques de synthèse montre aujourd'hui ses limites. Les produits utilisés pour lutter contre les pucerons ou les limaces, pour détruire les mauvaises herbes ou combattre les maladies, ne sont pas des traitements anodins.



Loi Labbé : depuis le 1^{er} janvier 2019, la vente, l'utilisation et le stockage de pesticides chimiques de synthèse sont interdits aux particuliers. Seuls les produits dits de bio -contrôle, autorisés en agriculture biologique ou classés à faible risque peuvent être employés.

Jardiner sans pesticide c'est possible!

En plus de tuer l'espèce visée, ces produits ne sont pas sans conséquences sur l'environnement, les nappes phréatiques, la biodiversité, la santé. C'est pourquoi, il est important d'apprendre à jardiner autrement.

Jardiner au naturel, c'est adopter les bonnes pratiques pour avoir un jardin en bonne santé et ne pas avoir recours aux traitements chimiques.



https://www.dordogne.fr/relever-les-defis-du-21e-siecle/lexcellence-environnementale/developpement-durable/jardiner-au-naturel-les-bons-gestes-a-la-portee-de-tous?



Retrouvez plus d'information sur notre page internet dédiée : <u>Jardiner au naturel (https://zeropesticide.dordogne.fr/category/jardiner-au-naturel/)</u>

Les bombes à graines, vous connaissez?

Historique et recette

Elles proviennent du mouvement pacifiste « guerilla gardening » qui vise à se réapproprier et à végétaliser l'espace urbain.





La palette végétale

Voici en détail les végétaux utilisés pour les bombes à graines.





ACTUALITÉS







https://www.dordogne.fr/relever-les-defis-du-21e-siecle/lexcellence-environnementale/developpement-durable/jardiner-au-naturel-les-bons-gestes-a-la-portee-de-tous?

villages fleuris »

local, fait maison et de saison dans les collèges environnementale

☆